
Nach Meinung von Herrn Ebbinghaus ist die Ausfertigung der Ausschussunterlagen in 
schwarz/weiß teilweise nicht mehr ausreichend.  
 
Der Bürgermeister macht deutlich, dass die Kosten für die Anschaffung von Farbkopierern  
deutlich höher ausfallen bzw. der Haushaltsansatz dann entsprechend angepasst werden müsste.  
 
Auf Nachfrage von Herrn Hoffmann erklärt Frau Schmidt, dass netzwerkfähige Kopiergeräte 
ausgeschrieben werden sollen, die jeweilige Nutzung aber vom Einsatzort abhängt und 
individuell entschieden wird.  
 
Es folgt die Abstimmung.  
 


